

Weihnachtsoratorium von J. S. Bach

Liebe Freunde des Bach-Chors Darmstadt,

In diesem Jahr widmet sich der Bach-Chor Darmstadt in seinem Weihnachtskonzert am

22. Dezember (dem 4. Advent) im Gemeindezentrum der Marienhöhe dem Weihnachtsoratorium von J. S. Bach. (Wegbeschreibung siehe unten)

Der **Nachmittag gehört um 15.00 Uhr** zunächst den **Kindern ab 4 Jahren** und ihren Angehörigen. Ein Hirte erzählt anschaulich von der Geburt Jesu mit vielen Beispielen aus den ersten drei Kantaten, bei denen Bach-Chor, Kammerorchester Pro Musica und Solisten des Abendkonzertes mitwirken. Michael Gusenbauer, der diese Fassung zusammengestellt hat, bezieht in seiner lebendigen Darstellung die Instrumente des Orchesters anschaulich mit ein. Dieser Teil dauert etwa 50 Minuten. Musik und Geschichten, die Kinder begeistern und staunen lassen.

Preise inklusive Vorverkaufsgebühr:

Familienkarte 23,00 € (1 oder 2 Erwachsene und 1 bis 4 Kinder)

Erwachsene 12,00 €

Kinder (bis 14 Jahre) 6,00 €

Für alle freie Platzwahl. Keine Ermäßigung möglich.

Um 18.00 beginnt dann das Abendkonzert im Gemeindezentrum der Marienhöhe (Wegbeschreibung siehe unten) mit der Aufführung der **drei ersten Kantaten aus dem Weihnachtsoratorium**. Bach hat dazu Texte der Evangelisten Lukas und Matthäus ausgewählt. Sie berichten von der Geburt Jesu, dem Besuch der Hirten und der Suche der heiligen drei Könige nach dem neugeborenen Kind und deren Begegnung mit Herodes. Große strahlende Chorsätze, intime Stimmführung und instrumentale Begleitung der Solisten in Rezitativen und Arien sind Merkmale der Oratorien J. S. Bachs, die bis heute die Konzertsäle und Kirchen mit begeisterten Zuhörern füllen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Karten gibt es zum Preis von € 23,00 € (für alle freie Platzwahl)

Im Darmstadt-Shop im Luisencenter

Luisenplatz 5

64283 Darmstadt

Tel. 06151-13 45 13

Oder online auf unserer Website www.bachchor-darmstadt.de/karten.html oder an der Abendkasse.

Die Adresse des Konzertsaals im Gemeindezentrum Marienhöhe lautet:

Auf der Marienhöhe 57, 64297 Darmstadt

Dieser Konzertsaal liegt wohl weit weg vom Stadtzentrum, wird aber leider viel zu wenig genutzt! Er hat eine glänzende Akustik, und hat eine trotz seiner Größe nahezu intime Wirkung auf den Besucher.

Hier eine Wegbeschreibung:

Auto: Über die Heidelberger Landstraße fahren.

Bei der Haltestelle „Marienhöhe“ in die „Cooperstraße“ einbiegen.

Die „Cooperstraße“ führt den Berg hoch auf das Gelände der Marienhöhe.

Straßenbahn: Mit den Linien 7 oder 8 bis Haltestelle Marienhöhe. Von 17:10 bis 17:40 und nach Konzertschluss ist ein Pendelverkehr zwischen Haltestelle Marienhöhe und Gemeindezentrum Marienhöhe eingerichtet.

Bach-Chor Darmstadt e.V.

Dr. Jürgen Lyncker